

Eslo nun Von den Engeln.

Gott hat auſſer den Menſchen noch eine groſſe Zahl von vernünftigen Geiſtern erſchaffen. Sie ſind nicht alle ſich gleich einige genießen mehrerer Vorzüge, als andere. Sie ſind Zeugen der Macht, Güte und Weiſheit Gottes. Gott braucht ſie, ſeinen Willen ausrichten zu laſſen. Sie ſind gehorſam und beten Gott an. Sie ſind unendlich glücklich.

Es giebt aber auch böſe Engel. Ihrer ſind auch eine groſſe Zahl. Einer iſt ihr Anführer, er heißt Satan. Sie waren anfangs gut. Aber ſie wurden aus Hochmuth ungehorſam. Und nun ſind ſie Feinde alles Guten, und Anführer aller Gottloſigkeit und Bosheit; Aber durch Jeſum alle Macht beraubt, und äufferſt unglücklich worden, werden es auch bleiben.

Die guten Menſchen werden einſt in der Geſellſchaft der guten, die böſen Menſchen in der Geſellſchaft der böſen Engel ſeyn.

Von dem Menſchen.

Der Menſch iſt erſchaffen freywillig Gottes Willen zu thun. Er hat keine